

## Cincuenta años de la Escuela Oficial de Idiomas

Quería unirme a la felicitación por el 50º aniversario de la Escuela Oficial de Idiomas (EIO). Comenzó su andadura en abril de 1975. Soy una de las muchas alumnas y alumnos que han formado parte de esta familia maravillosa. Cuenta con un equipo directivo y profesorado muy profesional y volcado en su misión. En ella he crecido tanto personalmente como profesionalmente. No tengo motivos más que para daros las gracias y reconocer la labor que hacéis. Sois despertadores de respeto, convivencia y diversidad a través de la riqueza lingüística. Además, hacéis de nexos de unión entre tantas culturas. Os deseo un futuro innovador y fructífero acompañando a muchas personas en su aprendizaje de los idiomas. ¡Felicidades y a por los cien años!

**Rumyana Georgieva Ivanova**

ZARAGOZA